



El PRI anuncia que respaldará las reformas constitucionales de López Obrador

El coordinador del partido en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, asegura que votarán a favor de la mejora de las pensiones y la reducción de la jornada laboral



El [Partido Revolucionario Institucional \(PRI\)](#) respaldará algunas de las reformas constitucionales propuestas por Morena, el partido del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. El coordinador del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, ha asegurado este martes en una rueda de prensa que la agrupación dará su apoyo a la reforma de pensiones y a la jornada laboral de 40 horas semanales, ambas iniciativas promovidas por el oficialismo.

Moreira ha explicado que el partido respaldará todas las propuestas porque “tenemos la instrucción de ir a favor de todo aquello que beneficie a los mexicanos”. [El PRI, el partido antiguamente hegemónico que gobernó México](#) durante más de 70 años, conforma la principal oposición a Morena como parte de la coalición Fuerza y Corazón por México, junto al Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD).